

PLUSPUNKTE

IMPULSE FÜR POLITIK- UND POTENZIALENTWICKLUNG

Hilfe gegen Internethass*

Der Ton im Internet ist in den letzten Jahren zunehmend rauer geworden. Beleidigungen und Volksverhetzung sind fast schon Normalität in vielen öffentlichen Kommentarspalten.

Doch die Opfer von Internethass stehen dem nicht hilflos gegenüber und müssen auch keine komplizierten Wege mehr auf sich nehmen. In den meisten Bundesländern bietet die Polizei inzwischen die Möglichkeit Anzeigen einfach online zu erstatten. Eine Liste mit den Links findet ihr weiter unten.

Lasst euch von Hasskommentaren nicht entmutigen und davon abhalten, euch an Debatten zu beteiligen. Eine aufgeklärte und fortschrittliche Gesellschaft benötigt rationale und sachliche Diskussionen. Diese dürfen nicht von jenen gekapert und verhindert werden, die nur Hass schüren wollen.

Die Internetwachen der Bundesländer:

- ▶ Baden-Württemberg: http://bit.ly/internetwache_bw
- ▶ Brandenburg: http://bit.ly/internetwache_brandenburg
- ▶ Berlin: http://bit.ly/internetwache_berlin
- ▶ Hamburg: http://bit.ly/internetwache_hamburg
- ▶ Hessen: http://bit.ly/internetwache_hessen
- ▶ Mecklenburg-Vorpommern:
http://bit.ly/internetwache_meckpom
- ▶ Niedersachsen: http://bit.ly/internetwache_niedersachsen
- ▶ Nordrhein-Westfalen: http://bit.ly/internetwache_nrw
- ▶ Sachsen: http://bit.ly/internetwache_sachsen
- ▶ Sachsen-Anhalt: http://bit.ly/internetwache_sachsenanhalt
- ▶ Schleswig-Holstein: http://bit.ly/internetwache_sh

In Bayern, Bremen, Rheinland-Pfalz, Saarland und Thüringen gibt es aktuell noch nicht die Möglichkeit, Anzeigen online zu erstatten.

Auch andere Straftaten können über die Internetwachen zur Anzeige gebracht werden. Achtet aber bitte darauf, diese Möglichkeit nicht leichtfertig zu nutzen oder zu missbrauchen. Einmal erstattete Anzeigen können nicht zurückgezogen werden. Wissentlich falsche Anzeigen stellen ebenfalls eine Straftat dar.

* Der Stiftung Warentest verdanken wir diese Hinweise.



Hassrede im Netz und ihre Konsequenzen

Dieses Pack gehört gesteinigt und an die Wand gestellt. Allen voran diese erbärmliche Drecksau von OB Jung, dieser Voll-Assi.

Konsequenz: 1.380 Euro Strafe

Ich bin dafür, dass wir die Gaskammern wieder öffnen und die ganze Brut da reinstecken.

Konsequenz: 4.800 Euro Strafe

Sogesehen haben die Juden am Holocaust des 2. Weltkrieges auch selber schuld. Vor allem die im Warschauer Ghetto...

Konsequenz: 5.000 Euro Strafe

Merkel muss öffentlich gesteinigt werden.

Konsequenz: 2.000 Euro Strafe

Über 250 „Pluspunkte“ im Bildungswiki der Parteischnule im Willy-Brandt-Haus: <http://parteischnule-wiki.spd.de>.